
! ! ! ! !互联网与医疗健康领

域深度融合方兴未艾" 发展

前景广阔# $

!!!国家卫生健康委员

会规划发展与信息化司司长

毛群安昨日表示" 据初步统

计"目前 !"#!家二级以上公

立医院已经接入区域全民健

康信息平台"$%#"家三级医

院初步实现了院内医疗服务

信息互通共享"有 %&个省份

开展电子健康卡试点"$''

个地级市实现了区域内医疗

机构就诊#一卡通$%

!相当于我们把地面测

控站搬到了 !"###公里高度

的轨道" 既为其轨道下的航

天器之间提供数据传输"又

可以为卫星与地球之间架起

%信息桥&# $

!!!天链二号 ($ 星总

设计师赵宏说%日前"天链二

号 ($星在西昌卫星发射中

心成功发射" 这是我国第二

代地球同步轨道数据中继卫

星的首发星%它主要为飞船&

空间实验室& 空间站等载人

航天器提供数据中继和测控

服务" 为中低轨道遥感&测

绘& 气象等卫星提供数据中

继和测控服务" 为航天器发

射提供测控支持%

!到 $%&% 年"初步建立

地下水污染防治法规标准体

系' 全国地下水质量极差比

例控制在 '()左右# $

!!!今天" 由生态环境

部&自然资源部&住建部&水

利部以及农业农村部五部共

同制定的 '地下水污染防治

实施方案(对外发布%'方案(

对我国地下水污染防治给出

了明确的时间表和路线图%

!为降低特长生培养的

功利性" 回归发展学生兴趣

爱好初衷" 今年起北京市将

取消各类特长生招生" 释放

的优质学位全部用于派位入

学"同时将加大监管力度# $

)!!'月 $日" 北京市

教委发布 %($) 年义务教育

阶段入学政策%

!今后"保健品不能说%促

进头发生长&(%抑肿瘤&了#$

!!!近日" 市场监管总

局发布征求调整保健食品保

健功能意见的公告" 拟取消

%$项保健功能"如改善皮肤

油分&促进生长发育&单项调

节免疫&减少皱纹等%

!这份目录对%苔丝&来

说很重要" 任何研究相关数

据的人都想知道在哪些恒星

周围最容易找到类地行星#$

!!!*苔丝$科学团队成

员卡尔特内格教授说% 美天

文学家近日列出一份包含

$&%% 颗恒星的目录"*+,+

*凌日系外行星勘测卫星$-简

称*苔丝$.将对其详细观测%
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! ! ! ! !*(分钟内起步价 *元"时长

费 %+(元,*(分钟# 新规则下"使用

小蓝单车 *小时要花上 &+(元# $

)))"月 %$日起" 北京市运

营的小蓝单车执行新计费规则% 和

目前 /0/小黄车以及哈啰单车的车

费标准相比" 调整价格后的小蓝单

车一度被叫成了*最贵共享单车$%

!摩拜单车将从 -月 .日起"在

北京实行新计费规则) 骑行 *(分

钟以内收费 *元" 骑行超出 *(分

钟"每 *(分钟收费 /+(元# $

)))小蓝车 *最贵共享单车$

的称号并没有持续多久% " 月 %)

日"摩拜单车用户也收到了新版计

费规则通知"价格调整的结果和小

蓝单车一样%

!共享单车经营不善消费者买

单被列入了%&#*.年十大消费侵权

事件&' 美团 &#*.年财报透露"自

&#*.年 -月 -日起"摩拜贡献的计

入综合收益表的收入共计 *(+#0亿

元"亏损 -(+(亿元"占了美团整体

净亏损 .(+&亿的一半多# $

)))央广网报道%

!在过度依赖资本之后"共享

单车目前面临的最大难题就是盈

利#这次不是共享单车行业的第一

次调价"最开始"共享单车企业用

车的价格一般是每 !/分钟 /+(元"

后来"随着更多车型的推出和企业

的进入" 价格大都调整到了每 !/

分钟 *元# $

)))业内人士指出%

!小鸣单车破产案折射出共享

单车行业的普遍困局# 过去"企业

动用押金扩大规模"获取资本市场

青睐"这种运营模式的核心是追求

眼前利益# 未来"共享单车的发展

重点不是规模而是管理# $

)))广州交通管理研究专家

苏奎认为%

!基本上能够收支平衡略微小

亏损"在单车业务上"折旧额六毛

钱"运营成本三毛多钱"如果说收

入超过一块"原则上是有利润的# $

)))共享单车企业能从车费

上赚到钱吗+ 哈啰出行联合创始

人&首席运营官韩美上个月曾算过

一笔账%

!以前是见到就骑"现在是能

不骑就不骑"着急赶路时看到单车

才会用# 以前骑行半小时才 * 块

钱"现在虽然只涨了一点点"但还

是会有心理影响#

相比之下"同样的距离坐公交

只需 *块钱"更快还省力# 除此之

外"坏车太多也影响体验"经常扫

了半天发现是坏车"很耽误时间# $

)))消费者王女士查询摩拜

的行车记录发现"去年上半年几乎

每个月要骑行 $(到 %(次"但今年

前 "个月总共才骑了 %(次%

!以前出小区就能看到共享单

车"后来很少遇到了"干脆去车行

买了一辆自行车# $

)))每天骑自行车到地铁站

的北京市民孙先生说%共享单车的

出现"一定程度上重新培养了人们

的骑车习惯%

!目前整个共享单车的竞争环

境和市场格局趋于稳定"这也是共

享单车企业选择此时涨价的原因

之一# 而调价更重要的原因"很可

能还是来自于财务的压力# $

)))业内人士分析%关于此次

涨价的原因" 摩拜单车在回复中"

和小蓝单车有同样的一句话"那就

是*为实现可持续运营$%

!目前"获得营收是为了覆盖

之前很多固定资本的一个投入"所

以这段时间调价也是非常合理的#

但是"如果他们调得再高"那就可

能会%掉粉&了#他们也不可能完全

靠用户骑自行车的收入来弥补其

前期的成本# $

)))上海财经大学公共经济

与管理学院副教授冯苏苇认为%

!从 *!1& 万到 *!&/ 万"近三

个月时间里"232 退押金排号前进

了 0&万"照这个速度"押金还要再

等几年才能到手# $

)))微博网友 12344567 努力

中吐槽说"不在乎其他的共享单车

是否涨价"更多网友关注都是押金

到底什么时候能退还%

! ! ! !昨天!细心的市民发现!购物发

票上的增值税税率一项已经发生了

明显的改变"成品油价格也出现了明

显的下跌"就连一向不太打折的苹果

产品! 也出现了一定的降价##!这

一切都是源自昨天起实施的以增值

税为主要内容的大规模减税$

从 !月 "日起! 作为今年 #万

亿元减税降费的%重头戏&!深化增

值税改革拉开大幕$近年来!我国持

续推进减税降费! 税制改革稳步开

展$ 这次改革从规模和意义上都非

同寻常!通过减税与完善税制并举!

不仅要减轻企业负担和激发市场活

力!还要推进完善税制'优化收入分

配格局$

"$%$年! 我国开始引进增值

税$ 自 &$$'年大范围实施增值税

以来! 中国的增值税就一直走在减

税的路上$ #((!年!中国开始实施

增值税转型试点! 即生产型增值税

转为消费型增值税$ #(&#年!中国

启动了增值税扩围! 也就是所谓的

%营改增&$ 这次改革是将原本征收

营业税的服务业逐步变更为统一的

增值税税制$ 中国在 #(&)年启动

了增值税的降率改革! 这种改革是

与增值税税制的完善绑定在一起!

降税率的同时要能够简化合并增值

税税率$今年的大减税!更是进一步

将 &*+档次降至 &'+ !&(+降至

$+!继续维持 *+不变$ 更为重要的

是!%加计抵减& 是此次增值税改革

出台的新政策! 主要针对增值税在

*+这一档的服务型企业! 也就是说

原本可以抵扣 &((元进项税额!现

在按照 &&(元来抵扣$

据测算! 这些减税措施加起来!

减税降费规模应该超过 &万亿元$再

加上今年以来已经实施的小微企业

减税约 #(((亿元!以及个人所得税

专项附加扣除!今年的减税规模是最

大的$从 '月 ,日政府工作报告宣布

深化增值税改革的基本方案到 !月

&日实施! 在不到一个月的时间里

进入实际操作阶段! 这从一个侧面

显示出国家在减税方面的力度之大$

%在我们下属的企业中!既有像

邵万生食品'三阳南货店'黄隆泰茶

叶这样的服务型企业!也有生产型企

业!比如制作糟醉产品'香肠等!最近

我们还将恢复老紫阳观醤园生产厂!

其中不少产品都是微利的!比如酱菜

等!因而此次降税对于我们的影响还

是非常大的$ &邵万生商贸有限公司

执行董事'总经理李金国表示!%这次

减税的内容十分丰富!对于我们更好

地增加投入和研发!让老百姓买到更

加优质实惠的产品非常有帮助$ &

在上海杏花楼食品餐饮股份有

限公司总经理助理智静看来! 降税

的影响不仅在于一款产品的价格!

更在于整个生产以及服务链!%杏花

楼不仅有传统月饼'网红青团!还有

不少的惠民产品!比如我们的(放心

馒头)等!都是微利!甚至无利生产!

但深受老百姓青睐$通过此次降税!

我们可以将相关费用投入到研发以

及购置新设备中! 生产出更多受老

百姓青睐的产品$ &

此次减税 %大礼包& 带来的影

响!绝非一时降价!而是更长远地对

于企业的带动! 其通过价格传导对

市场主体预期'经营策略'竞争博弈

等各方面的影响! 把减税降费红利

尽可能转化为发展动能! 实现企业

更快速'更长远的发展$

减税! 减轻的是企业的担子!增

加的是市场的机遇!更给老百姓带来

了实实在在的获得感$一个卸掉了过

多负担的市场!才有可能迸发出预期

的活力! 我们也期待着此次大规模

降税的后续效应惠及整个社会$
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谁是下一个!最贵共享单车"8
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减税“大礼包”满满获得感

春暖花开，人们外出踏青赏花时骑上一辆自行车，加倍亲
近自然的同时，也锻炼了身体。不过，越来越高的除了草木，还
有部分共享单车的价格。

继小蓝单车3月21日在北京上调骑行价格后，摩拜单
车也跟进了。许多网友忧虑：下一个涨价的会是谁？共享单车
经过前期的低价、补贴等吸粉策略，开始通过提价减少亏损以
维持运营。
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